



Наименование проекта:	<p>«ДВИЖЕНИЕ-ПУТЬ К ДОЛГОЛЕТИЮ»</p> 
Сроки реализации:	2021 год
Организация-заявитель, предлагающая проект:	Государственное учреждение «Центр физкультурно-оздоровительной работы Заводского района г.Минска»
Цель проекта:	Развитие и укрепление сердечно-сосудистой системы, выносливости организма, повышение общего тонуса мышц с помощью средств спортивно-массовой и физкультурно-оздоровительной работы.
Задачи, планируемые	<ol style="list-style-type: none"> 1.Укрепление и развитие современной материально-технической базы и условий для занятий физической культурой и спортом, оздоровления, восстановления лиц, занимающихся физической культурой и спортом; 2.Пропаганда физической культуры и спорта, здорового образа жизни, организация активного отдыха и досуга населения.
Целевая группа:	Люди в возрасте от 30 до 40 лет.
Краткое описание мероприятий в рамках проекта:	<ul style="list-style-type: none"> -создание современных условий для осуществления физкультурно-оздоровительных услуг; -приобретение профессиональных кардиотренажеров; -оказание физкультурно-оздоровительных услуг гражданам посредством организации занятий физической культурой и спортом в физкультурно-оздоровительных группах и (или) индивидуально; -приобретение системы спортивного хронометража; -внедрение различных форм физкультурно-оздоровительной и спортивно-массовой работы;
Общий объем финансирования (в долларах США): 50 000	
Источник финансирования	Объем финансирования (в долларах США)
Средства донора	50 000
Софинансирование	-
Место реализации проекта (область/район, город):	Республика Беларусь, г.Минск

Контактное лицо:	Ольховская Ирина Ивановна, директор ГУ «ЦФОР Заводского района г.Минска» Адрес: г.Минск, ул. Жилуновича, 43 Телефон: +375 17 310 92 47 Факс: +375 17 319 92 43 E-mail: Cfor11@mail.ru
------------------	---

Name of the project:	<p>"MOVEMENT IS THE WAY TO LONGEVITY"</p> 
Terms of implementation:	2021 year
Applicant organization proposing the project:	State Institution "Center for Physical Culture and Health Work of the Zavodskoy District of Minsk"
Objective of the project:	Development and strengthening of the cardiovascular system, endurance of the body, increasing the general muscle tone with the help of mass sports and physical culture and health-improving work.
Tasks planned	<ol style="list-style-type: none"> 1. Strengthening and development of a modern material and technical base and conditions for physical culture and sports, health improvement, rehabilitation of people involved in physical culture and sports; 2. Promotion of physical culture and sports, healthy lifestyle, organization of active recreation and leisure of the population.
Target group:	People between the ages of 30 and 40.
Brief description of project activities:	<ul style="list-style-type: none"> -creation of modern conditions for the implementation of health and fitness services; - purchase of professional cardiovascular equipment; -provision of physical culture and health-improving services to citizens through the organization of physical education and sports in physical culture and health groups and (or) individually; -acquisition of a sports timing system; -the introduction of various forms of physical culture and health-improving and sports-mass work;
Total Funding (USD): 50,000	
Funding source Funding volume (in USD)	Funding source Funding volume (in USD)
Donor funds	50 000
Financing	-

Location of the project (region / district, city):	Republic of Belarus, Minsk
The contact person:	<p>Olkhovskaya Irina Ivanovna, Director of the State Institution "TsFOR of the Zavodskoy District of Minsk"</p> <p>Address: Minsk, st. Zhilunovich, 43</p> <p>Phone: +375 17 310 92 47</p> <p>Fax: +375 17 319 92 43</p> <p>E-mail: Cfor11@mail.ru</p>